



PRESSEMITTEILUNG

Sittensen, 21. November 2024

Nachhaltig mobil – Wie flexible Elektromobilität Unternehmen hilft, ihre CSRD-Ziele zu erreichen

Die Corporate Sustainability Reporting Directive (CSRD) der EU fordert Unternehmen zu mehr Transparenz und Maßnahmen in Richtung CO₂-Reduktion auf. Eine zentrale Möglichkeit für Unternehmen, ihren CO₂-Fußabdruck zu verringern und die neuen Vorgaben zu erfüllen, liegt in der Flottenzusammensetzung sowie bei der Wahl von Dienstreisemitteln. Besonders hilfreich ist dabei der Einsatz von Elektrofahrzeugen – flexibel und ohne langfristige Verpflichtungen. Mit der Option, Elektrofahrzeuge für bis zu zwölf Monate zu mieten, können Unternehmen risikofrei testen, wie sich Elektromobilität in ihrer Flotte oder für ihre Dienstreisen bewährt.

Langzeitmiete von Elektrofahrzeugen als praktische Lösung

Unternehmen, die den neuen Nachhaltigkeitsanforderungen nachkommen möchten, profitieren von flexiblen Langzeitmieten für Elektrofahrzeuge. Viele Betriebe stehen dabei vor der Herausforderung, ob Elektromobilität wirklich für alle Bereiche geeignet ist – vom Außendienst über die Logistik bis hin zur Geschäftsleitung. Dank flexibler Langzeitmiete kann die CO₂-Bilanz hingegen direkt verbessert werden, ohne dass hohe Anfangskosten entstehen. Unternehmen können für die Dauer von einem bis zwölf Monaten Elektrofahrzeuge mieten und so deren Alltagstauglichkeit und Einsparpotenzial testen. Sollte Elektromobilität nicht in allen Bereichen praktikabel sein, endet der Mietvertrag flexibel und ohne Folgekosten.

„Unser Ziel ist es, Unternehmen eine unkomplizierte Möglichkeit zu bieten, ihren CO₂-Ausstoß sofort und ohne langfristige Bindungen zu senken,“ sagt Jörg Pape, Geschäftsführer von Euromobil. „Durch flexible Langzeitmieten für Elektrofahrzeuge können Firmen die Elektromobilität risikofrei in ihrem Arbeitsalltag testen.“



PRESSEMITTEILUNG

Elektrofahrzeuge für Dienstreisen – umweltfreundlich und unkompliziert

Auch bei Dienstreisen ergibt sich durch den flexiblen Zugang zu Elektrofahrzeugen eine effiziente Möglichkeit zur CO₂-Reduktion. Anstatt für kurze Reisen oder Außendienste auf herkömmliche Benziner zurückzugreifen, können Unternehmen Elektrofahrzeuge für eine individuell anpassbare Mietdauer wählen. Diese nachhaltige Option lässt sich einfach und kurzfristig organisieren und reduziert den CO₂-Ausstoß direkt. Die Elektrofahrzeuge stehen deutschlandweit zur Verfügung und bieten eine moderne und klimafreundliche Alternative für Dienstreisen. So wird jede Geschäftsreise ein Beitrag zur Erfüllung der CSRD-Vorgaben.

„Die CSRD erfordert von Unternehmen neue Wege in der Mobilität,“ ergänzt Pape. „Mit unseren flexiblen Angeboten können sie die Elektromobilität praxisnah erleben und dabei wichtige Beiträge zu ihren Nachhaltigkeitszielen leisten – ohne sofort in eine eigene Elektroflotte investieren zu müssen.“

Nachhaltigkeit ohne Kompromisse

Die Integration von Elektrofahrzeugen in die Unternehmensstrategie ist eine der effektivsten Maßnahmen, um den CO₂-Ausstoß kurzfristig zu verringern und die Anforderungen der CSRD zu erfüllen. Mit flexiblen Langzeitmieten wird Elektromobilität zu einer praktischen und risikoarmen Lösung. Unternehmen können von den Vorteilen der Elektromobilität profitieren und ihre Umweltziele nachhaltig erreichen, ohne finanzielle und operative Kompromisse einzugehen.

Euromobil als Mobilitätsdienstleister des Volkswagenkonzerns unterstützt Unternehmen mit maßgeschneiderten Mietlösungen, die nicht nur auf Nachhaltigkeit, sondern auch auf Flexibilität und Wirtschaftlichkeit setzen. So wird eine umweltbewusste Mobilität zum erreichbaren Ziel für Unternehmen, die zukunftsorientiert denken.



PRESSEMITTEILUNG

Über die Euromobil GmbH

Die Euromobil GmbH ist der Vermietspezialist für hochwertige Markenfahrzeuge im Volkswagen Konzern. Deutschlandweit beschäftigt das Unternehmen rund 400 Mitarbeitende. Die Euromobil fungiert als Mobilitätsdienstleister innerhalb des Volkswagen Konzerns und unterstützt Schwestergesellschaften und den Automobilhandel mit zukunftsweisenden Mobilitätslösungen. Gemeinsam mit ihren Franchise-Partnern ist die Euromobil GmbH mit über 45.000 Fahrzeugen an mehr als 2.000 Standorten in Deutschland vertreten. Darüber hinaus ist sie die einzige Autovermietung, die ausschließlich Fahrzeuge aus der Volkswagen Markenwelt anbietet. Dazu gehören die Marken Volkswagen, Audi, ŠKODA, SEAT, CUPRA, Porsche und Volkswagen Nutzfahrzeuge. Das Fahrzeugportfolio reicht von Kleinwagen über Kombis, Limousinen und SUV bis hin zu Cabrios und aktuellen Elektrofahrzeugen. Die verschiedenen Modelle sind online und in Vermietstationen in ganz Deutschland buchbar.

Ansprechpartnerin / Pressekontakt

Nadine Holsten

Euromobil GmbH

Kommunikationsreferentin

Telefon: +49 175 93 20 394

E-Mail: Nadine.Holsten@euromobil.de